
Духовно-созидательный камень № 15 

 
 

Св. Луки 24:27: “И, начав от Моисея, из всех пророков изъяснял 

им сказанное о Нём во всём Писании”. 
 

Послушайте, что сказал об этом пророк Божий: 
 

Он, Иисус, имел веру вместе со Своей силой. Как это? Он сказал: “Сам 

по Себе Я ничего не могу сделать” (Иоан. 5:19). Почему? — Он полагался 

на то, Кем Он был; Он полагался на познание того, что Он был 

Словом. И Он имел веру в Бога, Который сделал Его Словом. Он был 

Богом, Словом, и это было в Нём, и это давало Ему веру, потому что Он 

понял Свою позицию. Он знал, кем Он был, потому что Писания 

говорили, что Он этим и был (Луки 24:25-27, 44-45). И вот все Писания в 
совокупности доказывают, что Он и был именно таким, как о Нём и 

предсказано в Писании, и Он знал, Кем Он был. 

Поэтому, Он полагался на то, каким Его создал Бог. И если Он так 
делал, тогда разве мы не можем полагаться на то, какими создал Бог 

нас, верующих? “Верующих будут сопровождать эти знамения” (Марка 

16:17-18). Он имел веру в то, Кем Он был. И если ты верующий, у тебя 

есть вера в то, кем ты являешься: ты — верующий. И если ты имеешь 
веру в Бога, в Библии говорится здесь в 1 Иоанна 3:20-22: “Если наше 
сердце осуждает нас, тогда мы не можем иметь веру; но если наше сердце 
не осуждает нас, тогда мы имеем веру, имеем доверие к Богу”. 

Но до тех пор, пока ты поступаешь неправильно, у тебя не может 
быть доверия к Богу. Итак, видите, ты автоматически поймёшь, что ты 

неправ. Ты автоматически станешь на ступень грешника, так как будешь 
знать, что ты неправ. Но когда твоё сердце не осуждает тебя, и ты 

знаешь, что ты верующий, что между тобой и Богом ничего не стоит, 

можешь просить, чего желаешь, и знать, что это будет дано, потому что 
это Слово даровано тебе точно так же, как и тем ученикам (Иоан. 

14:13). 

Так вот, тогда единственное, что тебе нужно делать — это иметь 

веру в то, кем ты являешься. Имейте веру в то, что о вас говорит 

Слово. Иисус тоже имел веру в Слово Божье, в котором сказано, Кем Он 

был: “Это обо Мне написано”. Разве Давид в Псалмах, и пророки, и все 
остальные не говорили о Нём? (Луки 24:27) “Я есть Хлеб Жизни, который 

сошёл от Бога с небес” (Иоан. 6:33-35, 48-51). Аминь. “Я есть Древо Жизни 

(Быт. 2:9, 3:24) из сада Эдемского. Это всё Я, Я ЕСМЬ СУЩИЙ” (Исх. 

3:13-15). И этой совершенной верой Он знал, что Он был помазанным 

Мессией, что Дух Божий был на Нём (Луки 4:14-21, Ис. 61:1-3, Иоан. 

4:25-26). Он сказал: “Так вот, Сам Я ничего не делаю, это Моя вера в Бога”. 

А Бог был в Нём, проявленное Слово. И когда в тебя входит Слово 

БОЖЕСТВЕННОЕ УДОСТОВЕРЕНИЕ    



 2

Божье, Оно проявляется, ибо ты — верующий. Понимаете? А верующий 

— это и есть вера Божья, которая действует в тебе (2 Кор. 4:13, Гал. 

2:19-20, Марка 11:22). Я люблю учение о том, чем на самом деле является 
вера (Евр. 11:1). 

Зная, Кем Он был, Он без малейшего сомнения знал, что Он был 

Сыном Божьим. Он знал это, ибо Слово удостоверило, Слово Божье 
удостоверило, Кем Он был. Он сказал: “Если Я творю дела Отца Моего, 

тогда верьте Мне, но если Я не делаю тех дел, не верьте Мне (Иоан. 10:37-

38). Но если Я их творю, тогда верьте делам, ибо они и являются 

обетованным проявленным Словом”. О-о, если бы вы хоть чуточку 

смогли осознать это! Понимаете, Само Слово удостоверило Его, Кем Он 

был. Он был Исайи 7:14, Исайи 9:6-7, Исайи 42:1-4, Исайи 53:2-12, Бытие 
49:10, Числа 24:17, Псалом 15:9, Исайи 9:1-2 (Матфея 4:12-17), Исайи 50:6, 

Захарии 12:10, Псалом 33:21, Захарии 9:9 (Луки 19:28-38), Второзаконие 
18:15-18. И Он сказал: “Кто может обвинить Меня в грехе?” Другими 

словами: “Кто покажет Мне, что Моя жизнь и Мои дела в точности не 
исполняют то, что должен делать Мессия?” Никто не мог ничего сказать, 

ибо Он Им и был. Тогда у Него была вера, чтобы верить, что о чём бы 

Он ни сказал — произойдёт. [1] 
 

Он был проявлением Слова на тот период. Он был Исайей 9:6: 

“Младенец родился нам”, — и так далее. И ещё Он был также Исайей 35, 

Исайей 28:19 тоже. Те… Все те места Писания, в которых было 

предсказано, Он пришёл проявить это Слово. Он совершал именно то, что и 

должно было совершаться в то время. Ведь Слово… Эта Книга и есть 
Слово, а Слово — это Бог. [2] 

 

Ибо Слово удостоверило, удостоверило Его, Кем Он был, и то же 

самое Слово удостоверяет нас. [1] 

Откровение 10:8-11, 1 Иоанна 3:14, 1 Иоанна 4:7-8, 1 Иоанна 5:1-4,18-

20, Матфея 5:43-48, Марка 16:16-18, Галатам 4:6, Евреям 10:1-2, Иоанна 
7:37-39, Иоанна 10:26-30, Иоанна 17:6-10, Римлянам 5:1-5, Римлянам 6:6,11, 

Римлянам 7:1-6, Римлянам 8:1,11,14-17, 1 Коринфянам 13:1-13, 2 

Коринфянам 5:14-15, Галатам 2:20, Ефесянам 1:13-14, Евреям 4:1-11 и др. 
 

Понимаете? “Если человек любит Меня, он исполняет заповеди Мои. А 

если он говорит, что любит Меня, а не исполняет заповеди Мои (то есть 
все), он лжец, и в нём вообще нет истины” (1 Иоан. 2:3-6, Иоан. 14:21).  

Скажете: “Ну, я не верю всему…” Ну что ж, тогда ты просто 

неверующий, и всё. Если в Библии так сказано, значит, это правильно и 

навечно утверждено. Что сказано в Библии — это Истина.  
Теперь, видите, Он знал, Кем Он был, поэтому Он имел веру. Вера 

могла действовать, когда Он знал, Кем Он был. Теперь: “Если вы 

пребудете во Мне, а Слова Мои в вас”, — тогда вы знаете, кем вы 

являетесь. Аминь. “Просите, чего желаете, и вам будет дано” (Иоан. 15:7).  
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Разве не было бы чудесно, если бы каждый пришёл в молитвенный ряд 

со словами: “Я — христианин. Мне нет осуждения. Я знаю, что сердце моё 
не осуждает меня. Нечто говорит мне, что наступил конец моим 

страданиям”? Это у вас и будет, вы уйдёте отсюда с чем-то. Неважно, с 
какими эмоциями вы приходите, сколько всего вы делаете — ничего не 

получится, пока в вас не проявится и не удостоверится эта 

совершенная вера как сущность. А когда она там, тогда вас ничто с этого 

не собьёт.  
Если бы у вас был рак, и вчера доктор сказал вам, что вы не доживёте до 

следующего утра (сердце — всё, дыхание остановится, рак вас всего съел, 

вся кровь полностью стала раком, что бы там ни было), и нечто пришло бы 

с этой сущностью подлинной веры, совершенной веры, которая стала 
сущностью в вас, то вы бы рассмеялись в лицо того доктора.  

 

У Иисуса была совершенная вера. Он её имел, и она пришла, 

потому что Он был Словом. И вы становитесь Словом; вы становитесь 

Словом по мере того, как вы принимаете Слово. “Если пребудете во 

Мне, а Слова Мои в вас, Слова Мои (которые и есть это Слово) пребудут в 
вас, тогда просите, чего желаете, и будет вам”. Понимаете? “И если ты 

скажешь горе сей: ‘Сдвинься’, и не сомневаешься, но веришь в то, что ты 

сказал, тогда получишь то, что ты сказал. Когда молитесь, верьте, что 

получаете просимое, и получите, будет дано вам” (Марка 11:23-24). Ни 

время, ни расстояние и ничто другое не изменит этого. Вы знаете, что это 

совершено. С этим уже покончено. 

Теперь смотрите. Вот, и Он сказал нам: “Если пребудете во Мне, а 
Слова Мои в вас (тут у Святого Иоанна), просите, чего желаете, и будет 
вам” (Иоан. 15:7). Тогда распознайте в Писании свою позицию 

верующего (1 Фес. 1:4-6). Понимаете? Вы должны распознать свою 

позицию, как Он распознал Свою позицию.  
 

Так вот, вы должны верить в то, о чём просите. Если вы верующий, то 

распознайте, что вы являетесь верующим. Распознайте, что всё это для 
вас.  

Если в вашей жизни есть осуждение, сначала исправьте его. 
Понимаете? Если у вас осуждение, целая дюжина людей, которые имеют 
веру, могут прийти сюда и молиться за вас, прыгать и скакать, и литрами 

выливать на вас елей, не будет никакого сдвига. Верно. 

Идите, исправьте это. Идите и исповедуйте этот грех перед вашим 

мужем, перед вашей женой. Идите, сделайте это. Вам не принесёт 
никакой пользы, за кого бы вы ни молились, пока вы всё не исправите. В 

вашем сердце осуждение, и Бог не войдёт в это осуждённое сердце. 

Понимаете? Бог в этом не пребывает, вы должны всё исправить. Затем, 

когда вы это сделаете, вы должны иметь веру. Если всё в порядке, вы 

должны иметь веру и верить в это. Не бойтесь.  
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В Книге Иова здесь говорится: “Иов боялся”. И чего он боялся, то 

действительно произошло. Что породило всё это? — Его страх (Иова 

3:25). Вот что привело это в исполнение. Его вера сохранила бы его от 

этого, но его страх навлёк это на него. Он боялся, что это произойдёт, и 

это произошло. Так вот, если бы он знал, что этого не произойдёт, этого не 
произошло бы. Понимаете, что я имею в виду? [1] 

 

Смотрите. Видите, верующий поклоняющийся был отождествлён со 

своей жертвой посредством знака. Поклоняющийся, который верил в 

Иегову и отвечал требованиям Иеговы, отождествлялся, нанося знак 

на себя и на свой дом, то есть, поклоняющийся верил в это (Исх. 12:1-3). 

Совершенный прообраз Христа нашего времени! Значит, кровь была 

знаком, удостоверяющим, что этот верующий уже ответил требованиям 

Иеговы. “И я уверен, что ангел смерти обязательно уйдёт от моего дома, 
потому что у меня знак, требуемый Иеговой. Агнец умер вместо моей 

семьи и моих родных, которые под этой кровью, и вот знак того, что 

агнец умер”. Аминь. “Вот знак, Божье требование было выполнено”. 

Аминь. Как подумаю об этом, у меня сердце прыгает от радости. 

Так вот, в наше время у нас есть Знак. Нам был дан Знак, который 

является образом того прообраза, того физического знака — нам был 

дан сверхъестественный, высший Знак. Всё, что он предзнаменовал, 

было дано этому поколению, был дан Знак. Теперь мы имеем Святого 

Духа — наш Знак, и Он — наше удостоверение о том, что мы приняли 

смерть Агнца. На нас вернулась не только человеческая жизнь Иисуса, но 
это был Сам Бог, проявленный во плоти, Который послал на нас 
усыновление сыновей, так что мы сейчас сыны и дочери Божьи. Это и 

есть Знак. Это наше удостоверение пасхи. Это наше удостоверение того, 

что мы поверили Богу, и что Бог принял. 

В те времена у них не было Евангелия, как у нас сегодня, всё это 

преподавалось в обрядах и проводилось в ритуалах, потому что Святой Дух 

ещё не был дан. 

Но сегодня у нас есть сущность. У нас не просто форма или просто 

химический состав, невозможно было бы взять и нанести Кровь Иисуса 

Христа на сердце каждого. Но Бог послал назад Святого Духа, то есть 

тот Знак, что был на человеке, в сердце человека. И это ваше 

удостоверение того, что вы приняли Божий план, ответили на 
требования Иеговы. Он ответил на них за вас на Голгофе, и вы ответили 

на них на коленях. И Бог дал вам знамение Знака, возвращение Духа, 
Который был на Христе, Который находится в вас, и гарантию, 

удостоверение Его жизни, смерти, погребения и воскресения, и сейчас 
Он жив во веки веков в верующей Церкви. Аминь. Это положительный 

Знак, знамение Знака. 
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Так вот, Кровь была пролита на Голгофе, обагрила землю, и мы 

обладаем Знаком Крови, то есть крещением Святого Духа, а это 

удостоверяет, что мы являемся верующими (Еф. 1:13-14, 2 Кор. 1:21-22). 

“И верующих будут сопровождать эти знамения” (Марка 16:17-18), — 

не просто исповедующих, но удостоверенных верующих! “Они возможно 

будут сопровождать; наверно, будут сопровождать; скорее всего будут 
сопровождать”? Иисус сказал: “Они будут сопровождать верующих”. Это 

просто абсолютно никак не может не исполниться! “Дела, которые Я творю, 

и вы сотворите также” (Иоан. 14:12). Вот это удостоверение. 

Удостоверение Иисуса было в том, чтобы проявлять Слово Божье, 

Которым Он и был. И удостоверение сегодняшней Церкви состоит в 

том, чтобы проявлять обетованное Слово на этот день тем же Духом, 

Который проявлял и оживлял Слово тогда. Тот же Дух оживляет сегодня 
Слово для верующего и проявляет то же самое, показывая этим, что на 

этом человеке Знак, то есть воскресшая Жизнь Иисуса Христа, живущего 

в Его верующем. О-о, это должно воспламенить Церковь! Так оно и есть, 
правдивее и быть не может. 

Мы должны отождествиться с нашей Жертвой. Мы должны 

отождествиться с Его смертью. Когда еврей возлагал руку на жертву, он 

отождествлялся, перенося свои грехи на свою жертву, и жертва умирала. 
Теперь мы верою возлагаем руки на Иисуса Христа и отождествляемся 

с Ним в Его смерти. 

Не только в Его смерти, но, если мы принимаемся, мы 

отождествляемся не только с Его смертью, но и с Его воскресением 

(Рим. 6:3-5). Ведь та Жизнь, Которая была в Нём, посылается обратно на 
верующего как знак, в память о том, что он перешёл из смерти, и Бог 
запечатал вас в Царство Божье до дня вашего искупления (Еф. 4:30). 

Настоящее, подлинное Евангелие, чистейшее, другого не знаю! Я знаю, 

что Оно истинно. Я испытал Его. Никакой другой “-изм”, ни возбуждение, 
ни махинации, ни ухищрения, ничего такого — только чистая, 
неподдельная вера в Слово Божье и в завершённые дела, которые Бог 
потребовал на Голгофе, зная, что мы ничего не можем сделать для своего 
спасения. Мы просто принимаем то, что Он сделал для нас. 

Авраам поверил Богу, и это вменилось ему в праведность. Затем Бог дал 

ему печать обрезания (Рим. 4:11-12) в знак того, что Он принял его веру. 
Вот это Евангелие. 

Так вот, когда мы утверждаем, что верим Богу, тогда Бог удостоверит 
нашу веру, дав нам Знак Крови Иисуса, Который завершил для нас 

дело на Голгофе, тогда наша жизнь — в Его Жизни. Жизнь нашей 

Жертвы находится в нас. 

Но теперь та Жизнь, Которая была в Крови, становится Знаком. И 

теперь, когда мы отождествляемся с Его смертью, погребением и 

воскресением тем, что верим в него и крестимся в Его смерть, 
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погребение и воскресение (Рим. 6:3-5), когда мы воскресаем, Святой Дух 

готов дать нам Знак, вечный Знак, начертанный на сердце, душе, натуре, 
разуме, теле и всюду, что вы человек, отделённый от неверия, вы человек, 

отделённый от мирских вещей. Вы отделены от смерти, вы отделены от 
всего, и в результате Бог запечатал вас в Царство Своим Святым Духом. 

Никакой бес, никакая болезнь, ни смерть, ни скорбь и ничто другое 

не смогут вас побеспокоить, пока вы держите над этим этот Знак. 

Аминь. Ваше неизменная вера пульсирует этим, и она образует облик 
Иисуса Христа, тот Образ, Которым вы живёте сегодня. 

"И когда Я увижу знак, Я пройду мимо вас” (Исх. 12:13). Это знамение, 
это знамение того, что цена была уплачена. Иисус уплатил цену, и вы 

получили это от Него. Держа в руке Знак, вы обладаете гарантией 

воскресения. Вы обладаете гарантией того, что всё, что вам нужно на 

этом пути, предусмотрено этим Знаком Его страдания на Голгофе, где 

Он уплатил цену за каждое возложенное на вас проклятие. Этот Знак 

говорит о мире. Аминь. 
Никакой бес не сможет перед Ним устоять. Никто не сможет перед Ним 

устоять, потому что Бог Его принял. И вы держите в руке Знак того, что 

цена уплачена. О-о, это положительный Знак. [2] 
 

И это был совершенный Агнец, то есть Христос (Иоан. 1:29). А если 

через пролитие крови того агнца, естественного агнца в Египте, была 
нанесена кровь, и когда она была нанесена, это означало знак, тогда что 
значит Кровь этого Агнца? Видите? Знак того, что мы умерли для самих 

себя и отождествились со своей Жертвой (Рим. 6:6-11). Понимаете? 

Тогда Агнец и Кровь и этот человек вместе становятся 

отождествлёнными — Жертва и верующий. Видите, вы 

отождествляетесь в своей жизни посредством своей Жертвы. Поэтому 
вы являетесь такими, какие вы есть. 

Значит, кровь была знаком или же удостоверением. Кровь 
удостоверяла, что поклоняющийся заклал агнца и принял агнца, и нанёс на 
себя знак, что он не стыдился. Ему было неважно, кто это видел. Он хотел, 

чтобы каждый видел это, и это помещалось в такое положение, что 

всякий проходящий мимо мог увидеть тот знак. 
Понимаете, многие люди хотят быть христианами, но им хочется делать 

это тайно, чтобы никто или товарищи, с которыми они дружат, не знали, 

что они христиане. Так вот, видите, это не христианство. 

Христианство должно выставлять свой Знак (понимаете?) открыто: в 

общественной жизни, в офисе, на улице, когда вокруг беды или ещё что, в 
церкви и повсюду. Кровь — это Знак, и Знак должен быть нанесён 

(понимаете?), иначе даже завет не эффективен. 

Кровь была знаком или же удостоверением, удостоверяющим, что 
этот человек был искуплен. [3] 
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В чём состоит доказательство того, что человек действительно 

наполнен Святым Духом? 

“Когда придёт Святой Дух, Он будущее возвестит вам” (Иоан. 16:13-

14). Понимаете? Он будет это совершенствовать, придуманное человеком 

не сгодится, а Он есть Слово. Когда придёт Он, Святой Дух, Он в вас будет 

отождествлять Себя с Писанием. И это верный признак того, что в вас 

находится Святой Дух, потому что Он есть Слово. [4] 

 

И заглядывая в Божье Слово, давайте отождествимся, потому что 

Он привёл там других в пример того, какими являемся мы. Так что 

давайте постараемся сейчас отождествить своё нынешнее состояние с 

библейскими персонажами. [5] 

В этом Писании вы можете отождествить себя всюду, где только 

захотите, если вы христианин. [6] 

  

Теперь давайте заглянем в Божье зеркало, в Его Слово (Иак. 1:22-

25), и проверим свой теперешний характер по какому-нибудь 

библейскому персонажу. Отождествитесь! Давайте заглянем в Него и 

посмотрим, сможете ли вы увидеть своё отражение в каком-нибудь 

библейском персонаже. Посмотрите, что они делали при определённых 

обстоятельствах, и посмотрите, что мы делаем сейчас. Теперь послушайте 
меня очень внимательно, проверьте, каков ваш теперешний характер 

христианина. 
Теперь судите сами. Так никто вас не будет судить, вы сами себя 

судите (1 Кор. 11:31). Понимаете? Никто вас не судит. Я не вершу суд. Но 

давайте просто найдём отражение, посмотрим, как это отражается на 
персонажах Библии, когда будем их упоминать, и посмотрим, каков ваш 

характер в настоящее время. Обратите внимание, Слово создаёт 
характер, мы это знаем. Теперь мы смотрим в Его зеркало и 

отождествляемся с какой-нибудь личностью в Библии. [5] 

 

То же самое и с настоящим христианином. Ты должен отождествляться 
с этим. 

Как настоящий христианин я проповедовал с Ноем и предостерегал 

людей о грядущем суде. 
Я был с Моисеем у горящего куста, я видел Огненный Столп, я видел 

Его Славу. Как христианин я был вместе с Моисеем там в пустыне. Как 

христианин я должен отождествляться со всем, Кем был Бог. Я видел 

Его Славу, я слышал Его голос. Не пытайтесь сейчас меня в этом 

разубеждать, потому что я там был. Я знаю, о чём говорю. Я видел, что 

происходило. Так точно. [7] 
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Бог находится в человеке. И сегодня Он удостоверяет Себя в Своей 

Церкви. В зановорождённом христианине Бог удостоверяет Себя, что 
Он остаётся Богом. И внешний мир познает Бога только тогда, когда он 

увидит Бога в нас с вами. Это единственное, как они познают Бога, — 

когда мы будем написанными письменами, письмом Писания, мы читаемы 

всеми человеками (2 Кор. 3:2-3). И жизнь, которую мы ведём, отражает 

то, что внутри нас. Человек познаётся по делам, которые он совершает. 
Так что наши дела должны быть добрыми, понимаете, всегда добрыми, 

потому что мы представляем Господа нашего Иисуса Христа. [8] 

 

И сегодня Он стоит среди нас в личности Святого Духа, проявляет 

Себя всё больше и больше, входит в Свою Церковь, даёт о Себе знать, 

потому что Он, Невеста и Жених будут одно, раскрывая Его Самого. И 

однажды вы увидите, что Тот, Кого вы чувствовали в своём сердце и 

видели Его удостоверение, воплотится перед вами, тогда вы с Ним 

одно. 

Вы объединяетесь Словом. И Слово, Которое было в начале, 
возвратится к началу, то есть к Богу. “И в тот день вы познаете, что Я в 
Отце, Отец во Мне, Я в вас и вы во Мне” (Иоан. 14:20). Аллилуйя! Мы 

прибыли. Аллилуйя! Я так рад видеть, как Он Сам воплощается прямо 

среди нас, видеть, что Он обещал для Слова. Не чьи-нибудь эмоции, 

пение, скаканье и пляски, но посредством Своего Слова (аминь) Он 

раскрывает Себя. [9] 

 

И вот мы здесь, в Лаодикийском периоде, в периоде содомлян, и мы 

прибыли. Служение показало Слово со всех сторон. И я считаю, что вся 

тайна Божья уже была отпроповедана. Теперь Христос удостоверяется 

среди Своего народа, Бог действует в человеческой плоти (2 Иоан. 7). [10] 
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